PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-8

10/03/25

**LEGISLATIVO** 



## PRIMERO LA FOTO

Los líderes legislativos y dirigentes de Morena le dieron prioridad a su foto, sin darse cuenta que Claudia Sheinbaum ya estaba en el Zócalo. Horas después intentaron justificarse y ofrecieron disculpas. "Estaban papaloteando", dijo ayer el presidente del Senado, Fernández Noroña.





Alejandro Esquer (1); Victoria Rodríguez (2); Carlos Puente (3); Manuel Velasco (4); Adán Augusto López (5); Ricardo Monreal (6); Andrés López Beltrán (7) y Luisa María Alcalde (8).



PP-8

10/03/25

**LEGISLATIVO** 



## Lamentan morenistas 'dar la espalda' a CSP

CLAUDIA GUERRERO Y NATALIA VITELA

Los coordinadores parlamentarios de Morena y PVEM se disculparon ayer con la Presidenta Claudia Sheinbaum, después de haberle dado la espalda cuando ella saludaba a los invitados de primera fila que acudieron a la concentración en el Zócalo.

"Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted va estaba en el corazón de la Patria", señaló Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena.

El líder de los senadores del PVEM, Manuel Velasco, también hizo pública una disculpa.

Según el legislador, su expresión fue compartida

tanto por López como por Ricardo Monreal, coordinador morenista en la Cámara de Diputados.

"Estov reunido con el senador Adán Augusto López v con el diputado Ricardo Monreal. Le ofrecemos una disculpa a nuestra Presidenta, ya que en la emoción del evento de unidad en el Zócalo, no escuchamos cuando llegó y pasó junto a nosotros", indicó.

Por la tarde, también Ricardo Monreal difundió una disculpa

"Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la Presidenta Claudia Sheinbaum pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia", decía el mensaje, el cual eliminó minutos después.

Momentos antes de iniciar su discurso en el Zócalo, la Presidenta cruzó sin detenerse frente a líderes de Morena v coordinadores parlamentarios.

Previo a subir al templete, decidió saludar a los simpatizantes que estaban en la primera fila v, después, a familiares, amigos, políticos e invitados especiales que se encontraban en la zona VIP.

Distraídos, mientras posaban para una foto de grupo, líderes y legisladores de Morena y PVEM no se percataron de la presencia de la mandataria federal, quien los saludó con la mano al aire, mientras le daban la espalda.

El primero en darse cuenta fue Andrés López Beltrán, secretario de Or-



10/03/25 LEGISLATIVO



ganización de Morena, que trató, sin éxito, de alcanzar a Sheinbaum. Estiró los brazos, al igual que la lideresa Luisa María Alcalde, pero la Presidenta no detuvo su paso.

Sorprendidos, Monreal y Adán Augusto López intentaron ir tras ella, lo mismo que Velasco y Carlos Puente, coordinadores del Partido Verde.

El único que alcanzó a

tocar la mano de la Presidenta fue el senador Alejandro Esquer, uno de los hombres más cercanos al ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al final de la concentración, la mandataria otra vez cruzó por la zona VIP, pero pasó por atrás saludando a simpatizantes que se encontraban pegados a las vallas metálicas, y no se detuvo frente a los dirigentes y legisladores.



PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-8 10/03/25

**LEGISLATIVO** 





Dirigentes y legisladores de Morena y el PVEM posaban para una foto cuando la Presidenta pasó por atrás de ellos.